

Quand un professionnel vient à nous !

En novembre, un journaliste a rencontré les élèves de 5^{ème} et de 6^{ème} année. Son métier n'a plus de secrets pour vos enfants. Ils ont appris beaucoup de choses. Lisez plutôt...

Juliette a appris que chaque journal avait sa propre façon de présenter les grands titres. **Valentin** sait maintenant que les journaux ont des tailles différentes. **Lucie** a découvert que certains articles étaient écrits à l'avance. **Jeanne** a réalisé que ça prend beaucoup de temps d'écrire un article et que c'est compliqué. Elle a découvert que le même sujet pouvait être à la Une de plusieurs journaux car c'est un sujet très important. **Maë** ne savait pas que les journalistes devaient respecter le secret des sources et qu'ils avaient le droit de ne pas répondre aux questions de

la police dans certains cas. **Justin** sait maintenant qu'il y a plusieurs façons de devenir journaliste (études, stages, formations,...). **Martin** a appris que certains journaux francophones ont été rachetés par un groupe de presse flamand. **Lisa et Corentin** ont retenu qu'environ 300 personnes travaillaient pour le journal *Vers L'Avenir*. **Julien** a été surpris d'apprendre qu'une grosse machine d'impression des journaux pouvait coûter jusqu'à plusieurs millions d'euros. **Marie** ne savait pas qu'une page de publicité dans un journal pouvait coûter 10 000 euros et qu'il y avait en Belgique plusieurs groupes de presse dont IPM, ROSSEL et CORELIO. **Shannon** a été frappée d'apprendre qu'un journaliste par jour meurt dans le monde dans le cadre de son travail. **Coline** ne savait pas que cer-

tains journalistes pouvaient être emprisonnés dans certains pays parce qu'ils ont critiqué leur gouvernement. **Gaëlle** sait maintenant que le métier de journaliste n'est pas sans danger (menaces, coups,...)

Ysaline et Marie ont appris que peu de journalistes belges sont envoyés à l'étranger parce que ça coûterait trop cher. **Jonathan** a réalisé qu'on fabrique des journaux de + en + petits pour un meilleur confort de lecture et pour faire des économies. Toujours pour économiser de l'argent, les journalistes ne sont plus souvent accompagnés de photographes et prennent les photos pour leurs reportages eux-mêmes. C'est ce que **Jérôme** a retenu.

